

DEPORTES | Atletismo

La Ciudad Deportiva acoge una fiesta del atletismo

El Club de Atletismo “Priego de Córdoba” organizó la primera edición de la carrera popular con una alta participación

Redacción

Sábado 10 de diciembre de 2011 - 15:47



El Club de Atletismo “Priego de Córdoba” celebró el pasado fin de semana la primera edición de la carrera popular, convirtiendo la Ciudad Deportiva en toda una fiesta de este deporte, donde se dieron cita un alto número de aficionados de todas las edades, contribuyendo a que esta primera edición fuese un rotundo éxito.

Más de 600 atletas de todas las edades tomaron parte en este evento deportivo, con distintas distancias para cada categoría, donde destacó la prueba absoluta, con un recorrido cercano a los siete kilómetros, que discurrió

por las calles y principales enclaves turísticos de la localidad, contribuyendo así a promocionar Priego entre los corredores venidos de otras poblaciones.

En la carrera absoluta el ganador fue el prieguense Rafael Bermúdez Nieto, que empleó un tiempo de 26:44, seguido del también atleta local Salvador Reina Cobo, dando paso al tercer clasificado, Daniel Delgado Luque de Montilla poco más de dos minutos del ganador.

En féminas la vencedora fue Lucía Pulido Molina, que paró el crono en 27:37, seguida de María del Mar Rueda Vera, con un tiempo de 33:41, y en tercer lugar llegó Carmen Gutiérrez Cantador, a siete minutos de la primera clasificada.

Posteriormente se celebraron las restantes pruebas, para todas las categorías, desde juniors hasta chupete, dando paso a la entrega de trofeos, en la que estuvo presente la Alcaldesa de Priego y presidenta de la Diputación Provincial, M^a Luisa Ceballos.

Desde el club prieguense se ha valorado muy positivamente esta primera edición por la excelente acogida que ha tenido, agradeciendo su colaboración a las empresas y comercios que han patrocinado la misma, así como al personal de la Delegación de Deportes, por su ayuda en la organización de la prueba.

[GALERÍA DE IMÁGENES](#)